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2025.5.27（火）　第3388回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…岡部　幹雄

幹　　　事…前田　　修

クラブ会報委員長… 野　和義

編　集　者…浦　　友治

2024-2025｜ロ ータリー の マジック　THE MAGIC OF ROTARY

U n l e a r n  R o t a r y  ロータリーを 解き放 て

  点　鐘  　岡部会長

ロータリーソング  　「我等の生業」

  ビジター  　岡部会長

◎外部講師
ＮＰＯ法人維新隊ユネスコクラブ

理事長　濱松　敏廣　さん
  退会挨拶  

群馬土地㈱
井上　聰　会員

  認定証交付  　岡部会長
ポールハリスフェロー

　嶋田　大和　会員
　　　片桐　伸也　会員
　　　石原秀一郎　会員
　　　平出　武史　会員
  会長の時間  　岡部会長
　今日はゴッホが画家としてこれ程迄に有名になった理由
の一端、ゴッホの作品群が一ヶ所・ゴッホ美術館に多く所
蔵されている理由についてお話したいと思います。弟のテ
オドルス・通称テオとその妻のヨハンナ・通称ヨー、二人の

間に生まれた一人息子のフィン
セント　ウィレム　ファン　ゴッ
ホの３人を外すことは出来ませ
ん。画家・ゴッホの名前も正式
にはフィンセントとヴァン　ゴッ
ホの間にウィレムが入ります。
弟のテオですが1873年に15才で叔父の紹介で美術商グー
ピル商会のブリュッセル支店で働き始め、ロンドン支店を
経て1879年にパリ支店に移ります。1880年頃からは画家
になることを決意した兄ゴッホを経済的・精神的に支え続
け、1886年にはパリに出てきたゴッホをアパ－トに迎え入
れています。ゴッホは生活費を全面的に援助してもらう見
返りに制作した作品の殆ど全てを弟の元に送っていました。
テオはゴッホの死の半年程後の1891年１月25日に33才で
亡くなってしまいますが、1889年４月17日にヨハンナと結
婚し二人の間にフィンセント　ウィレムが1890年１月31日
に生まれていたことは、画家ゴッホのみならず後世の美術
界にとっても幸運なことでした。と言うのは、ゴッホが
1890年７月29日に亡くなった時、ゴッホの家族はかねて
からのゴッホに対するテオの援助の事を良く知っていまし
たので、ゴッホの遺産のすべてをテオに相続させることと
していましたが、テオが亡くなった時にもテオの家族は前
回同様に全ての相続権を放棄し、その遺産であるゴッホの
作品群はヨハンナとフィンセント　ウィレムが各二分の一
ずつ相続することとなったからです。もしテオが独身であっ
たならテオの遺産の相続権はテオの母親と弟妹(妹３人と弟
１人)４人でしたので(父親は1885年３月死亡)場合に依って
は遺産は５分割され、それぞれのコレクションは時代と共
に散逸してしまったかも知れません。テオとヨーが二人の
間に生まれた子供をゴッホと同じフィンセント　ウィレムと
名付けたこともこの相続には影響を与えていたかも知れま
せん。ゴッホの作品の価値が一部の画家や批評家からは
評価され始めていましたが、多くの人にとっては未知数だっ
たことも関係していたかも知れません。テオの死後ゴッホ
作品へのテオの評価を深く信頼していたヨーは、必要に迫
られ何点かは売却しましたが、作品群が散逸しない様極力
務めています。叔父ゴッホと同じ名前を名乗る息子フィン
セント　ウィレムが相続した分のテオの財産も息子が21才
になる1911年までは管理していました。フィンセント　ウィ
レムは自分と同名の叔父ゴッホの画に囲まれて育ち、デル



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

フト工科大学で機械工学を学びエンジニアになりました。
ヨーの死後数年経つと作品の販売を止め1960年にはフィ
ンセント・ゴッホ財団を設立し1962年にコレクションの大
部分を財団に移譲しました。財団がそのコレクションを永
久貸与すると言う条件のもとにアムステルダム市が土地を
提供しオランダ政府が建物を建設して1973年にファン・
ゴッホ美術館が開館し現在に至っています。この美術館に
はゴッホと同じ頃に活動したロートレックやゴーギャン等の
作品やゴッホが好んだ日本の浮世絵等も所蔵・展示されて
いますが、中心となるのはゴッホに依る200点余りの油画
や500点余りの素描、700点余りのゴッホ関連の書簡です。
  幹事報告  　前田幹事
１．�ミャンマー大地震支援金に
ついて

　　�本日、義援金の募金箱を回
しておりますので皆様にご
協力して頂ければと思いま
す。宜しくお願い致します。

２．次回例会会場について
　�次回の例会は６月３日、例会会場はロイヤルチェス
ター前橋となります。11：00より定例理事会、12：
10より例会となります。また、15：00より前橋商工
会議所にて臨時理事会、16：30よりクラブ協議会を
開催致します。理事会、臨時理事会、クラブ協議会へ
の出席予定者の方々は会場、時間お間違えないように
お願い致します。

  副幹事報告  　片山副幹事
例会変更のお知らせ
桐生西ＲＣ

  出席報告  　伊藤委員長
会　員　数：117名

出　席　者：� 70名

欠　席　者：� 47名

本日出席率：63.06％

前々回訂正：50.00％

メイキャップ：  5名
ニコニコBOX  　神山会員

■岡部 会長、前田幹事、片山副
幹事…ＮＰＯ法人・維新
隊ユネスコクラブ理事
長：濱松敏廣様、卓話を
頂き有難うございます。

■井上　　聰…結婚記念日に素敵なお花をありがとうござ
いました。また、今回が最後の例会出席となります。
夫婦共々、大変お世話になりました。

■浦　�　友治…結婚記念日にすてきな花を頂きありがとう
ございました。

■嶋田�　大和…結婚記念日に素敵な花をいただきました。
いつもありがとうございます。おかげで忘れずにす
んでいます。

■菊川�　善明…もうだいぶ時間がたってしまいましたが
４/29　結婚祝いのお花をいただきありがとうござ

いました。
■上杉　　克…先週末に新潟ロータリークラブとの交流会

に参加させていただきました。ゴルフ交流戦ではメ
ンバーとハンディに恵まれ、人生で初めて優勝する
ことができました。翌日の野球も無事に開催でき、
充実した二日間でした。企画やご準備いただいた皆
様、本当に有難うございました。

■都丸�　和俊…新潟ロータリークラブとの野球部交流戦が大
きな怪我もなく、無事に友交が深められ、感謝します。

■小中�　和子…ＮＰＯ法人維新隊ユネスコクラブ�理事長
濱松様を歓迎して少々。卓話楽しみにしています。

  報　告  　

ゴルフ部
温井会長エレクト

野球部
都丸監督

  委員長卓話  

青少年奉仕委員会
　鈴木　勉　委員長

ロータリーの友報告

手塚　芳信　委員長

  外部卓話  　小林幹昌委員長
ＮＰＯ法人維新隊ユネスコクラブ　 濱松　敏廣　様

ロータリーソング  　「四つのテスト」
点　鐘  　岡部会長

５月ゴルフ例会　新潟ＲＣ交流戦
伊香保国際カンツリー倶楽部 2025年５月24日（土）

順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET
優勝 上 杉 　 克 45 47 92 20.4 71.6
準優勝 長 谷 浩 克 43 41 84 12.0 72.0
３位 福 島 英 人 44 42 86 13.2 72.8

YouTube：https://youtu.be/iGl5tLAm2lY

https://youtu.be/iGl5tLAm2lY

